

Medienmitteilung: Hauseinsturz in Pratteln/ Augsterheglistrasse
Nr. 2, 14. April 2012, 18.15 Uhr

Pratteln/ Augsterheglistrasse. Heute Samstagnachmittag kam es in Pratteln an der Augsterheglistrasse zum Einsturz von Teilen eines vierstöckigen Wohnhauses. Ursache war mit grosser Wahrscheinlichkeit eine Gas-Explosion, die genauen Umstände des Unfalls befinden sich noch in Abklärung.

Die Bergungs- und Rettungsarbeiten sind am Unfallort noch immer in vollem Gange. Aktuell ist nicht bekannt, wie viele Personen sich zum Zeitpunkt des Unfalls im Haus aufhielten. Die Rettungskräfte sind entsprechend auf der Suche nach weiteren betroffenen Personen und allfälligen weiteren Verletzten. Mehrere schwer und leicht verletzte Personen konnten bereits geborgen werden und wurden – unter anderem mit der REGA – in Behandlung gebracht.

Für die Anwohnerinnen und Anwohner der betroffenen Liegenschaft wurde in einer naheliegenden Turnhalle eine Betreuungsstelle eingerichtet. Das Care-Team des Kantonalen Krisentabs Basel-Landschaft betreut betroffene Personen vor Ort.

Das Gebäude, in dem sich der Unfall ereignete, ist nicht einsturzgefährdet, wie ein Fachexperte für Statik feststellte. Problematisch gestalten sich für die Rettungskräfte hingegen die losen Trümmerteile in den betroffenen Wohnungen. Diese erschweren die Rettungsarbeiten. Die Räumung und Absicherung der betroffenen Wohnungen ist im Gange.

Weitere Informationen zu den Rettungsarbeiten folgen.

Für alle Rückfragen seitens Medienschaffenden steht Herr **Nico Buschauer, +41 61 553 30 63**, Infodienst Kantonalen Krisenstab Basel-Landschaft zur Verfügung.